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“我心羡慕初熟的无花果。”（弥7：1） 
  
以色列国已经落入如此糟糕和退步的境地，以致它不像挂满果实的葡萄树，而是

好像所有葡萄都被收尽的葡萄园，一挂果子也找不到。找不到一个义人，没有一个人

是可以信赖，对神忠心的。全国已经变成好像收割得干干净净的一块田地，除了梗子

什么也没有剩下；像被完全摘取的葡萄园，果子的痕迹都没有留下。先知以以色列的

名义说话，心里羡慕初熟的果子，但一点也得不到。这节经文的教训就是好人是一个

国家最美的果子，他们使得这国家仍有存在的价值，他们是保守这国家的盐，他们是

装饰这国家，使这国家蒙福的果子。那么我们要为我们的国家祷告，求神可以继续兴

起公义的苗裔，信实的一群，他们为了他名的缘故，要成为献给神的馨香之气，为了

他们的缘故，他可以祝福全地。 
但我要把这节经文拿开脱离它的关系，使用它，把它作为讨论在恩典里成熟的题

目。我想我们都可以在另一种意义上使用弥迦的话，说道：“我心羡慕初熟的果子。

”我们不仅仅想成为绿色的禾叶，我们还渴慕成为麦穗饱满的子粒；我们不仅仅要生

出悔改的花朵，争战的信心的幼小花蕾，我们还要继续成熟，结出果实成为完全，为

的是荣耀和赞美耶稣基督。 
那么今天早上我就要讲一讲在恩典里成熟，在属神的生命里成熟，预备被摘取的

果子；我们讲的第一点是这种成熟的标志；第二，一起动工生出这种成熟的原因；第

三，这种成熟值得追求；第四，整个题目是多么严肃。 
那么第一点，让我们来讲在恩典里成熟的标志。 
让我们以美丽的标志作为开始。一棵果树开花的时候极为美丽，也许在所有大自

然中再也没有什么比苹果花更美丽的了；但这种美丽很快就消逝了——一场雨水，一

阵冰雹，北风一吹，很快花朵就像雪花一样飘落；如果它们得以全时间保留，怎样它

们也要速速从我们眼中退去。极大的美丽装饰着幼年的敬虔。他婚姻的爱，他起初的

爱，他起初的热心，这一切都使得新生的信徒十分美丽。还有什么能比我们第一次所

蒙的恩典更令我们欢喜的呢？甚至连神他自己也喜悦花蕾绽放的信徒的美丽。他说：

“你婚姻的爱情，你怎样在旷野跟随我，我都记得。”秋天有更稳重的一面，但它依

然可以匹敌春天的荣美。成熟的果实有它自己独特的美丽。随着果实成熟，阳光给它

染上超越的美丽，颜色加深直到果子的美丽与花的美丽相等，在某些方面甚至更为超

越。在葡萄，桃子，李子身上，当它们达至完美时，是有何等一种花朵绽放的精细！

大自然远远超越艺术，所有用蜡制作模型的人的努力都无法达到成熟果子那颜色奇妙

的混合，那无与伦比的色泽，这是配得上人堕落以前的伊甸园的。这和花的美丽相比

是完全一种不同的美丽，对照顾花园的农夫来说更为顺眼，美丽得多。芬芳的花朵在

价值上比不上金灿灿的苹果，正如所应许的是被所成就的超过一样。花朵是被希望的

画笔所描绘，但果实是被享受的色泽所浸染。在成熟的基督徒身上有成就了的成圣的

美丽，这在神的话语来说是称为圣洁的装饰。这种归神为圣，这种分别出来事奉他，

这种警醒逃避罪恶，这种小心诚实行事为人，这种亲近与神居住，这种被改变与基督

相似 ——用一句话说，这种圣洁的美丽是在恩典里成熟最可靠的标记之一。如果你不

圣洁，如果你的情欲还没有被制服，如果你还被各样试探之风吹得飘来飘去，你就还

没有成熟的果子。 



如果人说：“看哪，在这里。看哪，在那里。”这要把你吸引到左边和右边，你

就还没有达到任何像成熟这样的地步；也许你根本还没有对神成熟起来。但无论哪里

人在敬畏神上得以完全，基督徒至少在努力追求完全的圣洁，以与基督的形像相符为

追求目标，那么成熟果子的其中一种标志就是明显存在的。 
另外一种标志在成熟的基督徒身上是绝不会缺少的—— 就是以谦卑显明出来的份

量。看那在农田里的麦穗，当它还是青绿的时候，它昂起它的头，但是当麦粒被充满

，成熟的时候，它就在满有恩典的谦卑中低下它的头。看看你们的果树，它们结满花

朵的树枝是如此指向天空，但当它们开始挑起果子的时候，果子越成熟重量就越大，

树枝开始弯下，直到有时候需要被承托起来，被支撑着，免得它从树干上断裂开来。

有了成熟就有了份量，思想谦卑是必然的结果。成长的基督徒认为他们一无所是，完

全成长的基督徒明白自己比一无所是更一无所是。我们在成圣上越接近天堂，我们就

越因为我们的软弱而悲伤，我们就越是谦卑看待自己。货物装载得少的船只在水中高

高浮起，沉重的货物把船压到水面的边上。人越有恩典，就越觉得需要更多的恩典。

那夸耀自己的恩典的人什么也没有，那议论自己的恩典就滔滔不绝的人只有极少的恩

典，但那在恩典里丰富的人呼求更多的恩典，是忘记背后的。当一个人里面的生命像

江河一样流出，他所想的只是源头，在他的神面前呼求：“我所有新鲜的源头都在你

里面。”那在圣洁上丰富的人更加觉得在他里面，在他肉体里面没有良善。我的弟兄

，你对自己评价甚高的时候，你是还没有成熟。那以自己夸口的人只不过是在基督里

的婴孩，如果他真的是在基督里的话。当你看到在人身上写上的是死亡，看到你所有

的生命的都是在基督里；当你看到甚至你的圣洁都沾染了不义，看到你一切的完全都

是在那全然美丽的他里面；当你俯在宝座跟前，起来只是坐下与那是你一切的他同作

王的时候，那时你就是正在成熟，但不到那个时候你就还没有成熟。 
每个人看到果实成熟的另外一个标志，确实，这个标志是用来衡量许多果子是否

已经成熟的，这就是温柔敏感。幼小青绿的果子坚硬，像石头一样；但成熟的果子是

柔软的，服在手指的压力之下，甚至几乎可以被塑造，保留下手指的印记。成熟的基

督徒也是如此，人看到他在灵里温柔。亲爱的弟兄，我想如果我可以拥有灵里极大的

温柔，而要失去一些好东西，我是情愿放弃许多的恩典。我深信许多基督徒破坏了他

们温柔的良心，因此失去了极多真正的优秀之处。 
我的弟兄，你不记得了吗，那时侯你曾经害怕挪开一步走在另外一步前面，免得

你走在错误的道路上吗？ 
我希望我们总是有同样的感觉就好了。你回想起你曾经害怕张口，免得你可能会

说一些使圣灵担忧的话！ 
我希望我们总是这样缺乏自信心。“主啊，求你使我的嘴唇张开。” 
我害怕我自己张开——“求你使我的嘴唇张开，我的口便传扬赞美你的话。”我

们所有的人都应当培养一种对罪极端的小心谨慎。当信徒可以听一首曲调淫荡的歌曲

，不感到自己愤怒，那么让他对自己愤怒好了。当他可以遇见一件罪，觉得这不像从

前一样令他吃惊，让他对自己感到吃惊，思想他的良心正被如此火烙好了。我要给你

们卫斯理所写诗歌里的一句用作祷告：“像眨眼一样迅速，当罪接近的时候，哦神，

我的良心惊醒我心，使它依然觉醒。” 
感觉灵敏的植物一被触摸就开始收起它的叶子；再摸它一下，小小的枝条就下垂

，直到最后它就好像船上光秃秃的桅杆，它叶子所有的风帆都收起来了，看上去如果

它可以，它是情愿缩小成为一无所有去避免你的手。你也应当这样，我也应当这样，

对罪的触摸保持敏感，要和诗篇作者一道说：“我见恶人离弃你的律法，就怒气发作

，犹如火烧。”这样的敏感是成熟的一个显著标志，这不应该只是在面对罪的时候显

现出来，还要在其他方面表现。我们应当对福音表现出温柔敏感——高兴接受它，对



甚至一点点也心存感谢；高兴吃从主人的桌子上掉下来的一些零碎；对基督敏感，好

使听到他的名字心里就欢欣跳跃，对圣灵的动工敏感，好使我们被他的眼目指引。我

毫不怀疑，圣灵有时候临到我们，我们却看不到他，因为我们耳朵发沉，我们心里闭

塞。摄影师可以把他的底片放进照相机里，要照的对象可能在它前面，对焦也是很好

，然而却可能没有照出影像；但是当底片变得敏感，完全敏感，它就马上接受到影像

了。 
哦，愿你的心，我的心变得敏感，去接受圣灵的影响，好使在我们身上立刻印上

神的心意和旨意。亲爱的朋友，记住这点，不要忘记当刚硬离开的时候，当石头的心

被肉心取代，当心里快快顺服基督的同在，他的灵的触摸的时候，这就是你成熟的一

个标记。 
成熟的另外一个标志就是除了有温柔敏感之外还有甘甜。没有熟的果子是酸的，

也许这本应如此，否则果子还绿的时候我们就会把它们都吃完了——如果梨和苹果幼

小的时候和后来味道都是一样的，那么我相信就小孩子而言，他们很少有人可以完全

长大。所以，在蒙恩的次序上，年轻的基督徒身上有一些最终会被除掉的锐利之处，

这也是恰当的。有某些恩典是比其他的更有战斗性，更像打仗，是有它们的用处的，

对于这些，我们可以期待在年轻人身上要比父辈身上更多，它们要被经历磨平。当我

们在恩典里长进的时候，我们肯定也要在温柔，同情和爱上有长进；我们会对那位“

虽然没有见过他，却是爱他”的他爱得越来越大，越来越强烈；我们对他的福音的宝

贵之处会越来越喜欢；那些一开始我们也许不明白的教训，随着我们在恩典里长进，

对我们会变得像骨髓和脂油一般。我们会感受到在我们信仰的深处有蜂房下滴的蜜甘

甜。当我们在恩典里成熟的时候，我们会对我们的基督徒同胞更加甘甜。灵里苦毒怨

恨的基督徒也许会知道得很多，但他们不成熟。那些快快责备人的人也许在判断力上

非常敏锐，但他们在心里是非常不成熟。那在恩典里长进的人记得他只不过是尘土，

因此他不期望他的基督徒同胞多多少少要胜过尘土；他不看他们千万的过失，因为他

知道神不看他自己双倍于千万的过失。他不指望在人身上找到完全，所以当他在人身

上找不到完全时他不会失望。正如他有时候会对自己说：“这是我的软弱”那样，他

经常论到他的弟兄们说：“这是他们的软弱。”他不像从前那样去论断他们。我知道

，我们这些在恩典里年轻，刚刚开始的人以为我们自己有资格去改革整个基督教教会

。我们把她拉到我们面前，直截了当地谴责她；但是当我们的德行变得更加成熟，我

相信我们不会更容忍罪恶，但我们会更容忍软弱，对神的子民有更大的盼望，肯定在

我们的批评里会没有那么傲慢。甘甜对待罪人是成熟的另外一个标志；当基督徒爱人

的灵魂，当他觉得在这世界上没有什么是比努力把其他人带来认识拯救人的真理更令

他关心的时候，当他能够为罪人更加摆上自己，忍受他们的顶撞，忍受一切，只要他

能把他们引向救主的时候——这时这个人就在恩典里成熟了。愿神赐这种甘甜给我们

所有的人。一种神圣的平静，欢喜，忍耐，与神同行，与耶稣相交，从至圣者而来的

膏抹——我把这些放在一起，我称它们为甘甜，属天的甜美动人，基督完全的香气。

愿这在你们里面多而又多。 
我希望我不会用这些标记和记号把你们弄得疲惫，如果你们在自己里面可以找到

这些标记，我就不会使你们变得疲惫。还有，丰满是成熟的一个标记，这在果子膨胀

，达到它美好完全的比例时便显现出来的。在基督耶稣里的人有恩典的丰满。当他在

属神的生命中长进的时候，新生时在他里面的所有恩典都得到加强，显露出来。我想

在刚刚形成的麦穗里所有的子粒都已经存在了，但它们还没有显现出来；随着麦穗生

长到成熟，这些麦粒开始增强，变得更加丰满。信徒也是如此——在他里面有悔改，

但还没有他越看到基督赦免他的罪，爱他，就越发有的更多的悔改。肯定在他里面有

信心，但没有他后来大胆宣告：“我知道我所信的是谁，也深信他能保全我所交付他



的”时那样大的信心。在一开始的时候在他里面有喜乐，但不是那种当他凡事以主为

喜乐，还要再喜乐时所拥有的喜乐。经历使得那些从前就存在的更加深入。年轻的基

督徒饮了第一口，有基督形像的轮廓，但随着他们在恩典里成长，充满，上色，有更

深的色泽，全部形象豁然而出，这一切都要来到。当我们与他相熟，因而知道我们所

信的是谁；当我们与罪相争，因而知道罪为何物；当我们验证神的信实，因此知道；

当我们领受了应许，在我们自己心里应许得到成就，因此明白应许的宝贵的时候——

这就是成为了一个成熟的基督徒，像我们的主一样满有恩典和真理。 
另外一个成熟的标志，也是一个非常肯定的标志，就是轻看世界。初熟的果子很

快就从树枝上落下。你摇动果树，最熟的苹果就掉下来。如果你想吃新鲜的水果，你

就伸出手去摘，如果很难把它摘下来，你会觉得最好还是让它独自更久一会儿好了，

但当它落入你的手中，相当容易就能从树枝上摘下来，你就知道它的情况不错。当我

们可以像保罗一样说：“我离世的时候到了。”当我们放手松开一切地上的事物，哦

，那时就是我们成熟预备上天堂的时候。你可以用你执著的程度来衡量你心的光景，

或者用对世界上的事物的态度来衡量你的交托。你们在这世上有一些的安慰，你们中

的一些人有钱，你们看着这些钱，感觉和它们分手真难——这就是青绿的果子；当你

的恩典成熟了，你会觉得就算神可以给你世上更大的丰富，你依然是客旅，盼望一个

更美的家乡。“除你以外，在天上我有谁呢？除你以外，在地上我也没有所爱慕的。

”这是成熟的信徒的问题，他常常唱道：“我心与他一道，在他宝座之上，不可忍受

耽延；每刻要听那把声音，复起到我这里。” 
当你踮起脚尖，翅膀张开预备飞翔的时候，当没有锁链可以把你绑在这地上更多

一会儿，当你对下面事情的爱慕顺服于你对天上喜乐的渴慕时，这肯定就是成熟的标

记。哦！和华滋博士一起这样歌唱是何等甜美：“爸父，我盼望，我渴求见到你所居

住之地，我情愿离开地上宫阙，奔向我神你的宝座。” 
当我们在自己的心中达到这个地步，我们就是在变得成熟，我们很快就要被神收

聚。主人不会让他的果子挂在树上太久。就这样，我已经向你们说明了成熟的标记。 
弟兄们，让我们简单看一看这种成熟的原因。如此满有恩典的结果一定是有一个

满有恩典的原因的。 
在恩典里成熟的第一个原因就是树的汁液内在的动工。如果果子还是生的时候就

从树枝上被摘了下来，它就永远不能成熟。只有外在的动力，这只能生出腐烂，而不

会生出成熟；阳光，雨水，不管什么，所有的都要失败——是树里面有生命的汁液使

果子得以成熟。在恩典上尤其是这样。 
亲爱的弟兄，你和基督为一体吗？你肯定是这样吗？你肯定你的认信是和有生命

力的敬虔联系在一起的吗？耶稣基督在你里面成型了吗？你长住在他里面吗？如果不

是，你就不需要去想在恩典里成熟，你需要做成你首先的功夫，悔改，转向他。在地

狱和天堂之间任何和拯救有关的事情都是神的灵的工作，耶稣的恩典的工作。你不仅

不能开始去过基督徒的生活，并且除非圣灵加你能力，你还不能继续留在这里头。配

得颂赞的圣灵从基督流到我们里面，他是做成那第一开始的花朵，同样他也是生出果

子，使它成熟的，直到这果子被收进天上的仓库。你必须要在里面得到生命的能力。

除非有这种内在的，属灵恩典的有生命力的汁液，否则你的圣礼，你去参加一个地方

的敬拜，你外在的下跪祷告，这些都是虚空，比一无是处还一无是处。 
当隐藏的部分有真理，外在的影响就有帮助。果子因着阳光成熟。它的光照带来

或生出果子完全的滋味。没有阳光的天空导致没有味道的果子。当基督徒在神面容的

光照下行事为人，他们会何等甜美地成长！耶稣基督的爱对人心有何等使之成熟的影

响！当圣灵把神的爱浇灌在基督徒心里，他们是何等迅速成长！我相信，我们在他面

前十分钟，要比离开他的面十年成长得更多。树上的一些果子成熟得不快，它被挡住



没有阳光。在我们这个天气寒冷的地方，我们会很快让农夫把叶子从葡萄藤上摘去，

为的是让阳光照到葡萄树，带出成串葡萄的色泽和成熟；同样那位伟大的农夫也从我

们身上摘去许多世上安适的叶子，使他自己宝贵同在的安慰可以临到我们，为了他自

己使我们成熟起来。我们在主里喜乐再多也不过分，我们怎样靠近他也不过分。我们

大可以歌唱：“主，你什么时候临到我？哦来，我主，我至亲爱！近来，更加进来，

再靠进，当你临近，我便蒙福。”主的喜乐是你的力量，主的喜乐是你的完全。 
弟兄们还有，果子无疑因着雨露同样得到成熟，尽管看上去不尽是这样。全部是

热力却没有雨水，就几乎不会有任何果子。所以神的灵的露水落在我们身上，恩雨眷

顾我们，我还可以加上，甚至生活的试炼和困苦，对我们就像大雨一样——所有这一

切都籍着经历教导我们，按着经历我们为上天成熟起来。 
我听说有一些果子，特别是桑果，除非受伤，否则永远不会成熟。阿摩司的工作

就是修理桑树；它们被一根长长的杖击打，在受伤后它们就变甜了。我们中的多少人

是和这相像象！我们多少，多少的人看起来如果不首先被蘸在苦水里就不会变甜；除

非我们被击打，我们就不会成熟！我们可以把我们许多艰苦的试炼，我们的丧亲之痛

，我们身体上的苦楚归到我们是如此酸的果子这个事实上，除了沉重的打击，什么也

不能使我们成熟起来。感谢神他没有放过我们。即使如果我们一次又一次被击打，我

们要成熟起来。我们不能满足于我们酸而不成熟的光景中，所以，我们谦卑地感谢他

，他要击打我们，使我们成熟。 
在离开这点之前我想纠正一个观念——就是在恩典里的成熟是年龄进步的必然结

果。这不总是这样。 
有小孩子为荣耀成熟了，是的，也有真实的例子，即使在三岁的时候，他们是成

熟可以进到天上了——临终的小孩子可以说一些奇妙的关于基督的话，这些也是很深

入，很有体会的话。“从婴孩和吃奶的口中。”主不仅带出孩子的赞美，他还“完全

了赞美的话”，或者好像大卫所说的那样：“你因敌人的缘故，建立了能力。”许多

上了年纪的基督徒并不是有经历的基督徒，因为他的经历，尽管可能是一个基督徒的

经历。却不一定是一种进深的基督徒经历。一位从来没有离开过河流的水手不是有经

验的航海家。一位从来没有见过打仗的士兵不是有经验的军人。要记住在神的国度里

，就像对神他自己一样，一日可能就像千年一样。正如所罗门告诉我们的那样，神能

使愚人灵明，使少年人有知识和谋略。蒙恩的岁月会生出更大的成熟，但我要说的是

，没有恩典的岁月不会生出这样的成熟。仅仅是时间消逝，这不会使我们在属神的生

命中进步。我们的年岁增长了，我们不一定就成熟了，白发和大的恩典不是密不可分

的伴侣。时间既可以被善用，也可以被浪费掉，我们可能会因着时间的流逝腐朽，而

不是成熟。很值得我们注意的是，一个年青的基督徒没有理由不去大步迈向成熟，尽

管他还年轻。主的恩典是独立于时间和年纪之外的，圣灵不是被年轻所局限，也不是

被日子稀少所限制。年幼的撒母耳可以超越年老的以利，一位圣洁的幼童要比一位倒

退的成人更为成熟。提摩太比丢特腓更成熟。我年青的弟兄，耶稣可以带领你进入与

他更深的相交，他能使你成为祝福，尽管你还是年轻；我祷告求你渴慕最接近耶稣，

就像年轻的约翰，靠在主的怀里。确实，年长的人有经验的帮助，无论如何他们都值

得我们去尊敬，但不要让年老的或年轻的以为仅仅天然的年岁就会对属灵生命有任何

影响。神在老年人，年轻人身上的工作是一样的，并不归功于仅仅是年青的天然活力

，同样也不归功于老年的自然谨慎。 
就这样，我们已经向你们讲明了成熟的原因；让我们简单向你们讲一讲，在恩典

里成熟是值得追求的。 
有需要讲这个问题，因为许多基督徒看起来是认为如果他们只要相信，这就足够

了。我们做生意的不会认为仅仅能逃避破产就足够了。一个人，如果他的宝贝孩子病



了，卧床多年，是不会说只要孩子还活着，这就足够了。我们不会认为对自己的身体

来说，只要我们能呼吸这就足够了。如果有人从水里被抢救出来，生命还在他里头，

我们不会认为他还有生命的一点迹象，就把他撇在那里，这就足够了。不，我们会进

行人工呼吸，直到这个人完全得到恢复为止。仅仅作为一个基督徒活着，这是一件可

怕的事情。老是看看我们是不是还活着，把证明的玻璃镜子放在嘴边，看看镜子表面

有没有恩典呼吸的一丝痕迹，这样可够糟糕的。老是这样呻吟可真令人悲伤：“这一

点我很想知道，它常常引起忧心的思考，我爱主还是不爱？我属他，还是不属？” 
然而太多的人满足于停留在这种丢人的光景里。弟兄们，你们应当追求摆脱这种

光景，靠着神的灵达致恩典里的成熟，因为第一，最终的成熟是你灵魂健康的一个标

志。条件合适但不成熟的果子不是好果子，它一定是不健全的产物。如果你的灵魂在

神的爱的影响和他的恩典的动工下不成熟，它一定还达不到它应当达到的目标。成熟

的果子是对园丁的赏赐。你们盼望基督要看见自己劳苦的功效，心满意足，你们会以

为他看见酸葡萄会心满意足吗？他会以酸苹果为自己的满足吗？不，先生，园丁要土

地成熟的出产，除非他收到成熟的果子，他就不会认为他的劳苦得到回报。让救赎主

在你们里头找到成熟的果子。让你和新妇一道说：“愿我的良人进入自己园里，吃他

佳美的果子。”努力效法她，和她一起说：“在我们的门内有各样新陈佳美的果子。

我的良人，这都是我为你存留的。”把你自己献给他，好使他可以把你献给父，配得

与在光明中的圣徒同得基业！ 
成熟的果子证明果树是好树。果树可能有一个好名声，但如果果子永远不成熟，

很快看园的就要把它从园子里挪开。在有智慧的人当中教会的名声不是出于她不成熟

，还是青绿的成员，而是出自她成熟的信众——就是那些因着他们稳固的圣洁，使那

些配得作出判断的人心服的人。我希望人不得不承认教会是好葡萄树，她的果子最为

甘甜。不讲比喻，教会迫切需要成熟的基督徒，特别是当许多新信徒被加给教会的时

候。新信徒给教会带来促进，但教会的脊梁和实体一定要是在神之下的成熟成员。我

们在基督的军队里需要成熟的基督徒，起着老兵的角色，用冷静，勇气和坚定来鼓舞

其余的人；因为如果整支队伍都是由新兵组成，当战斗比平常更加激烈的时候，他们

可能会动摇。那些从前经历过枪林弹雨的老兵，当战斗变得像象风暴一样的时候还不

摇动，他们可以死，但他们不能投降。当他们听到“向前”的呼唤，他们可能不会像

年轻的士兵一样敏捷地冲向前方，但他们会拉着重炮，他们一旦前进就会很稳固。当

枪弹变得密集的时候他们不退缩，而是守着自己的阵地，因为他们记得在从前的战斗

中耶和华曾经遮盖掩护他们的头颅。 
在当今这浮夸，迎合时代潮流的年代，教会需要更决断，彻底，受到良好训练，

坚定的信徒。我们受到各样新的教训的攻击，古旧的信仰受到所谓改革家的攻击，他

们要把信仰改革掉。我可以预计每一个星期都可以听到某些新的教训。就像月亮经常

变化一样，某些这样那样的先知受到感动要提出一种新理论，请相信我，他为他的新

理论争辩，更热心于为福音争辩。这发现者以为自己是当代的马丁路德，对他的教训

，他以为就像大卫论到歌利亚的刀：“这刀没有可比的”一样。正如马丁路德当时说

的那样，这些新教训的发明家盯着他们的发现，好像牛盯着新的大门看一样，仿佛全

世界都没有别的什么，只有一件事是值得他们注目的。他们要求我们都对他们的创新

疯狂，按着他们的指挥前进。对这样的人我们一刻也不可让步。他们可能会召集一群

新丁，按着他们所想带领他们，但是对坚定的信徒来说，他们的号角是徒然的。小孩

子跑去追随每一样的新玩具，在大街上的任何小杂耍，男孩子们都挤在一起对此目瞪

口呆；但他们的父亲在外头有活儿要干，他们的母亲在家里有事要做；你打鼓吹口哨

是不能把他们吸引出来的。为了教会的团结，为了她在真道上坚固，为了使她可以防

御不断重复出现的异端和异教徒的攻击，为了她永远的进步和为基督夺取新的土地，



我们不仅需要你们这些年轻，热血沸腾的人，神总会把你们赐给我们，因为这对我们

极有帮助，没有这些我们就不行，但我们也需要冷静，坚定，受到良好训练，极有经

验的人，他们凭着经历认识神的真理，坚守他们在基督的学校里学到的东西。愿主我

们的神因此就赐我们许多这样的人，我们需要他们。 
现在我要以让你们注意这个话题的极大严肃性来作为结束。 
我们已经尝试用令人喜悦的方法讲这个问题，跟从主的榜样，用比喻的方式进行

教导，但这里有极大的份量，有极为深入和庄严的份量。第一是对我，对你，承认相

信基督的人，有一个严肃的问题，我在成熟吗？我记得当一个孩子在壁炉台上看到一

个石头雕刻的苹果的时候，它和一个苹果也是非常相像，颜色也很像。我几年以后还

看到那个苹果，但它没有变得更熟。如果它要变软，那么它是在不利于变软，变甜的

环境里；但我认为即使赤道的阳光照在它身上，或者如果哈门的甘露落在它身上，它

也不会变得合适可以被端上餐桌。它那刚硬的大理石材料会弄碎巨人的牙齿。它就像

那假冒为善说是相信的人，硬心的骗小孩子的人，只是模仿神的果子。有一些教会成

员，他们曾经是没有爱心，贪婪，好批判人，脾气很坏，自我为中心，各样坚硬，像

石头一样的东西都有了，他们现在还是这个样子吗？他们没有随着时间的消逝软化吗

？不，如果可以说什么，他们是更糟了；正如家里的狗抢东西，咬人，撕裂吞噬；大

人用斧头凿下圣所里的雕刻作品，或者用石头堵塞着水井，打坏地里的美物。当魔鬼

需要一块石头来掷向牧师的时候，他肯定可以用得上他们当中的一个人。那么，这些

人到底是不是基督徒？他们是吗？让你运用你的感知，我让你们彼此判断好了。如果

这些是极端的例子，请让我问，岂不是有许多人，他们的成熟看起来不大明显吗？没

有向下生长变得谦卑，没有向上生长去与神相交，不是做得更多，不是奉献得更多，

不是爱得更多，不是祷告得更多，不是赞美得更多，不是同情得更多。那么你到底是

不是归给神的果子呢？严肃的问题！我自问，仿佛自己就在神面前，我要求你们也对

自己这样做。 
还有另一个问题，在每一个人身上，特别是在每一个承认自己是基督徒的人身上

，有这么一个或那个过程是正不断发生的，我相信这两个过程中的一个是在我们里面

发生的——一个是成熟，另外一个是腐烂。在到达某一个阶段前，腐烂和成熟在外表

上是极为相似的。你有时会在你的树上发现一个看上去完全成熟的果子，在时候到了

之前的一个月就有了所有成熟的标志，超过所有其他的果子。你不可以为它熟了。把

它切开，里面有一条虫子。这条可恶的虫子和那该感谢的阳光雨露一样在作成一切外

表相同的效果。同样隐藏的罪这条虫子会吃透一个口头承认相信的人的心，然而在外

边同样让他说话有味道，同样看上去生活圣洁，和圣灵在一位真正的基督徒里面作成

的一样，但美好的外面掩盖着污秽的内心。刷白的坟墓充满腐败之物。那看起来成熟

的果子腐烂了，不要管它，很快它只适合被丢到粪堆里。 
我亲爱的朋友，尽管我年轻，但我活的日子已经够长。足以见过一些最后暴露是

非常腐烂的假冒为善的人。尽管曾经他们比一般的好人更得大家的看重。我相信我们

大家都曾经羡慕，爱过一些人，他们一阵过后被发现是完全没有价值。因为他们腐烂

，所以他们看起来更成熟——他们被迫努力看上去像是圣洁之人，因为他们害怕他们

真正的不圣洁会被人发现，正如一些生意失败的商人更努力去掩饰他们的周转不灵一

样。 
如果你不成熟，你就腐烂，这是真的。那在神的教会中不成长成为更属天的人，

将会变得更如魔鬼一般。在一家像温室一样的热心教会里，如果你不多结果子，想不

发臭真是很难。留心这点，愿神使你在恩典和对我们主救主耶稣基督的知识上有长进

。 



还有一个看见，这是一个很严肃的思考，好果子成熟的时候，坏果子也成熟。麦

子成熟，预备收割，稗子也成熟。它们可能长在一起，一起成熟，但它们不会一起被

收到仓库里。 
亲爱的听众，你们中的一些人到现在已经在这里有好几年了，你们没有归正。你

们在成熟，对此你们无法抗拒；就算野草和稗子也会成熟。“这两样一齐长，等着收

割。”看看这些楼座和这极大的地方。在我面前我看到三块极大的长着麦子和稗子的

田地。你们成长的时候是混在一起。“这两样一齐长，等着收割。”这是成熟和分开

的时候。 
你们都成长，都成熟。然后，当所有都在收割的时候成熟了，他要对收割的人说

：“先将稗子薅出来，捆成捆，留着烧。惟有麦子，要收在仓里。” 
哦罪人，你的不信在成熟，它要成熟，变成绝望。你与神为敌，这正在成熟，这

要成熟变成对他永远的反抗。即使是现在，你的心是变得越来越刚硬，越来越顽固，

你多活一刻，你在罪中的死亡就变得越无指望。要记住，在另一个世界里你要改良品

格，这是没有希望的。那写着的话就要得到实现：“污秽的，叫他仍旧污秽。”使罪

成熟的过程会不断在被定罪的灵里面运行，直到永远——“在那里虫是不死的，火是

不灭的。”愿神赐你恩典现在就相信耶稣基督，使你可以得着新生命，领受以后可以

成长变得成熟，使神可以得着荣耀。愿我们都被收进天上王自己宫殿里成熟果子的仓

库！阿们，阿们。 
 


